



SUCHE →

FORMEL 1 DTM RALLYE MOTO GP SUPERBIKE IDM RED BULL AIR RACE FORUM ABO

DIE NÄCHSTEN RENNEN: Nationwide: Las Vegas 1.3. letztes Update: 27.02.09 13:51

- FORMELSPORT
- RALLYE
- TOURENWAGEN
- SPORTWAGEN
- VERMISCHTES
- GRAND PRIX
- SUPERBIKE-WM
- IDM
- STRASSENSPORT**
- VERMISCHTES
- OFFROAD
- RED BULL AIR RACE

STRASSEN-SM SUPERSTOCK 1000



News-Überblick

Bilder 1
Grossansicht

© ASR
Darauf muss Steinemann in Zukunft verzichten.

Beglinger ersetzt Steinemann

Von Andreas Gemeinhardt

17.02.09-06:59

Im ASR Kawasaki Racing Team wird Rico Steinemann in dieser Saison von Marcel Beglinger ersetzt.

Das ASR Kawasaki Racing Team befindet sich mitten in den Vorbereitungen zur Motorrad Schweizer Meisterschaft 2009. Bereits Anfang März ist das Rollout der brandneuen Kawasaki ZX-6R und den ebenfalls neuen ZX-10R auf dem Circuit de Ledenon geplant.

Der bisherige Superstock 1000-Fahrer Rico Steinemann wird 2009 aus beruflichen Gründen nicht mehr an der Schweizer Meisterschaft teilnehmen. Einzelne Veranstaltungen, wie die Schweizer Meisterschafts-Läufe in Dijon und Brünn, möchte Steinemann trotzdem bestreiten.

Neuer ASR-Kawasaki-Pilot wird Marcel Beglinger. Der 25-Jährige ist damit der Teamkollege von Lorenz Sennhauser, der auch 2009 wieder in der Klasse Superstock 1000 am Start sein wird. In der Kategorie Superstock 600 vertraut ASR-Teamchef Adi Schwegler weiterhin auf Pascal Nadalet und Dominik Plüss.

Die offizielle ASR Kawasaki Racing Teampräsentation findet am Samstag (28.März 2009) in Härkingen bei dem Kawasaki-Importeur FIBAG AG statt. Das Highlight dabei ist die Präsentation der brandneuen Kawasaki ZX-6R 2009.

Schweizer Meisterschaft –Termine

- 10.-12. April Hungaroring
- 08.-10. Mai Schleiz
- 10.-14. Juni Most
- 03.-05. Juli Dijon
- 25.-27. September Brünn

Als freies Training findet das Kawasaki Racing-Event in Hockenheim vom 29. bis 30. August statt.

drucken

Seitenanfang

IMPRESSUM KONTAKT WERBUNG LESERBRIEFE AGB



AKTUELLE AUSGABE



COVER der Schweizer Ausgabe ansehen